## **Fraktion der SPÖ**Christopher **HETFLEISCH**, Grüne

## ANTRAG

## **Taxistandplatz Klinik Hietzing Verlegung**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien mögen prüfen, ob es möglich ist den Taxistandplatz vor der Klinik Hietzing zu verlegen. Eine Möglichkeit wäre in Fahrtrichtung stadteinwärts, nach der Ein- u. Ausfahrt der Klinik Hietzing. Dort gibt es eine Parkbucht (gegenüber dem Helene-Druskowitz-Park). Auch eine Option ist die Verlegung auf den alten Standplatz direkt vor dem Krankenhaus.

<u>Begründung:</u> Da die meisten Fahrgäste stadteinwärts fahren wollen, ist die Frage, ob es nicht verkehrssicherer und einfacher ist, einen Standplatz in der entgegengesetzten Richtung zu schaffen. Die meisten Taxis drehen direkt beim Verlassen des derzeitigen Standplatzplatzes um. Da der Querschnitt der Fahrbahn in diesem Bereich sehr schmal ist gefährden die Taxilenker:innen beim Umdrehen die Fahrgäste und die anderen Fahrzeuge.